



Beschluss / Positionierung des StuRa in Sachen

WLAN

**Am 20.04.2021 hat sich der StuRa der Universität Heidelberg,
anknüpfend an seine Corona-Sondersitzung vom 22. Januar,
in Sachen WLAN wie folgt positioniert:**

Studierendenrat

der Universität Heidelberg

Tel.: +49(0)6221/54 2456

Fax.: +49(0)6221/54 2457

E-Mail:

sitzungsleitung@stura.uni-
heidelberg.de

Beschlussdatum: 20.04.2021

Die Verfasste Studierendenschaft der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg fordert, dass alle Studierenden der Universität über eine Internetverbindung verfügen, die den Online-Lehrbetrieb angemessen verfolgbarmacht. Dazu sollen Studierendenwohnheime konsequent mindestens 35 MBit/s Download und 5 Mbit/s Upload als feste Vorgabe haben. Diese Geschwindigkeit soll von jeder studierenden Person in dem Haushalt nutzbar sein.

Studierende, die auf BAföG oder vergleichbares angewiesen sind und keinen Platz in einem vom Studierendenwerk betriebenen Wohnheim erhalten haben, dürfen mit bis zu 120€/Semester bei der Verbesserung des für sie nutzbaren Internets unterstützt werden. Sollte das Problem nicht finanzieller Natur sein (z.B. schlechte Kabel in der Ortschaft des Elternhauses), greift diese Unterstützung nicht. Die Mittel dafür sollen von der Härtefallkommission gestellt & bewilligt werden.

Als Prüfmittel schlägt dieser Antrag den offiziellen Breitbandmesser der Bundesnetzagentur unter „<https://breitbandmessung.de/>“ vor. Da dieses Verfahren nur Momentaufnahmen bietet, soll die Testung mehrmals zu verschiedenen Zeitpunkten durchgeführt werden. Zudem sollen zusätzliche Räume (z.B. eventuelle Gemeinschaftsräume, notfalls auch Räume wie die Küche) mit arbeitsfähigem Internet ausgestattet werden, um bei eventuellen Problemen einen Ausweichraum zu bieten. Da diese Räume nicht für alle Studierenden zugänglich sind, stellt die Universität ebenfalls Räume in den regulären Uni-Gebäuden und den Bibliotheken zur Verfügung. Ein Anteil dieser Räume soll die Möglichkeit haben, für Konferenzen oder Präsentationen nutzbar zu sein. Der StuRa bestimmt für die Umsetzung Personen.